



稲穂のさとし

吉見町立吉見中学校
学校だより 第7号
令和5年9月26日

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

季節は確実に秋へ 中学生の本分は学習です！！

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、今年は未だに暑い日が続きます。しかし、日が暮れる時間が早まり、朝晩の空気感、確実に季節が秋に向かっていくことを実感します。

まもなく秋本番を迎えます。秋は、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」と称されるよう、自分自身を高めるチャンスの時です。

秋本番2学期は、すでに終えた林間学校(1年生)に続き、新人戦や文化祭、そして修学旅行(2年生)等々と続きます。3年生にとっての進路選択も然りです。

これらの行事に全力投球することはもちろんのことですが、「勉学の秋」…すなわち「学習」の大切さを忘れるわけにはいきません。

中学生の本分は、やはり日々の学習(授業)です。吉見中生として、本気で学習する生徒であってほしいと思いますし、それが学校としての目指すべき生徒像でもあります。

2学期は、授業進度も早くなり、学習内容もいよいよ深くなってきます。そして、日々新しいことを連続して学習していきます。ですから、今まで以上に集中した取り組みが大切です。

1時間の授業で内容を理解し、家庭学習で復習、そして繰り返しの反復学習がポイントです。

秋本番を迎える2学期は、部活動、学校行事、そして生徒会活動等々と1学期以上に忙しくなる時です。有効に時間が活用できるよう工夫して、学習の積み残しがないように心がけてください。

「継続は力なり」のことわざの通り、毎日少しでも続ける習慣を身につけ、吉見中学校での生活が、学習面でも充実するよう期待していますし、そのような姿にコミットできるよう我々教職員も一丸となって指導をしていきます。

家庭学習の充実、保護者の御理解と御協力こそが大切です。子供たちの未来のために、引き続き、皆様のお力添えをお願いいたします。



安全はすべてに優先します

- ① (車が来る来ないに関わらず)一時停止標識があるところは、停止線で必ず完全に止まっていますか。
- ② (一時停止標識があるなしに関わらず)交差点では、必ず左右の安全確認を徹底していますか。
- ③ 信号が青でも、必ず左右の安全確認をしていますか。安全確認もせず、前の自転車に続いて横断するなんてあり得ません。
- ④ 「止まった後に、動き出す」「進路を変更する」「右左折する時」など、どんなときも必ず安全確認をしていますか。
- ⑤ 危険予測、すなわち「かもしれない運転」を実践していますか。
- ⑥ ヘルメットの着用は、命を守る最後の砦です。あごひもの長さ調節などにも、常に気にかけていますか。
- ⑦ 自転車は、車と同じ扱いの車両です。道路の左側に寄って、通行しなければなりません。
- ⑧ 並進の禁止、斜め横断の禁止など、禁止事項については絶対に行ってははいけません。

これら、すべて交通安全に直結する交通ルールなので、どれ一つ手を抜くことなく実践できるよう学校では指導を重ねています。

交通ルール違反は、法律により罰則規定があります。しかし、罰則がある、罰則がない、ということではなく、すべてのルールは、自らの命を守るためにあるということを強く自覚することが大切です。

学校生活において、子供の安全は何よりも優先されます。とりわけ命に直結しかねない交通安全については、もっとも力をいれるべき安全教育と考え、交通安全教室の実施や教員が通学路に出向き、その都度の指導もしているところです。

交通安全については、一瞬の気の緩み、たった1回、そのときにできなかっただけで、大切な命を落とすことにつながります。例えば、飛び出し行為は、絶対に厳禁です。命を失うことに直結します。

学校としては、今後も粘り強く交通安全指導を続けていきます。それと同時に大切なのは、御家庭の協力です。ぜひ、交通安全のことについて話し合ってみていただくようお願いします。



林間学校 大成功！！

友と協力 深めよう絆 ゴーゴー大滝2023

秩父市にある県立大滝げんきプラザでの林間学校(1年生9月7～8日実施)を終えて、2週間が過ぎます。

入学してすぐに林間学校に向けての準備が始まりました。決め事も多く、何かと大変だったことでしょう。

しかし、その取り組み姿勢はすばらしく、何とか成功させようという気持ちが、校長室にも伝わってきました。

初日の夜、キャンプファイヤーの様子を見に、私も大滝まで駆けつけました。

もう最初から最後まで、絶頂の楽しさが渦巻いていました。とにかく全力で楽しんでます。暗い中、ファイヤーの火を中心に、皆が一体となって楽しんでます。

その他、ハイキングやかまどでのカレー作りなど、すべてにおいて成功裏に終えたと報告を受けました。

これだけの大行事を自分たちの手で成功させたのですから、吉見中学校の1年生として自信と自覚をもって、あらゆることにこれからも頑張りたいと思います。

この林間学校で学んだこと、感じたことがそれぞれの人の中にあるはず。この先の生活で大切なことは、それを自分自身の中でどう生かしていくかです。



吉見中学校吹奏楽部 銀賞 西関東吹奏楽コンクール

9月9日(土)、西関東4県(埼玉・群馬・山梨・新潟)から吉見中を含む30校が参加した本大会(於：山梨県YCC県民文化センター)にて、銀賞を受賞しました。

惜しくも全国の切符を手に入れることはできませんでしたが、今までで最高の演奏をすることができました。

演奏を終えた直後の子供たちのやり遂げた、全力を尽くしたその表情が、何よりの証拠です。

今回の西関東大会へ出場するにあたり、子供達の頑張りほもとより、保護者の皆様からも多大な御理解と御協力をいただきました。誠にありがとうございます。

また、町当局からも深い御理解をいただき交通費他、宿泊費など全面的なバックアップをいただきました。

それだけ、吹奏楽部員を始め、吉見中学校に大きな期待が寄せられていると受け止めています。

今後も、私たち教職員や生徒はもちろんのこと、すべての吉見中学校関係者が一枚岩になって、吉見中学校の教育を推進していく所存です。

いずれにしろ、西関東大会への出場おめでとうございます。吉見中学校にとって、大きな誇りです。



10月 行事予定

1	日	
2	月	実力テスト(3年)
3	火	学校朝会
4	水	生徒会本部役員選挙6h
5	木	専門委員会(前期最終) テスト前部活中止(11日まで)
6	金	
7	土	実用英語技能検定
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	第2回定期テスト1日目
11	水	第2回定期テスト2日目 薬物乱用防止教室4h
12	木	新人県大会陸上
13	金	新人県大会陸上 美化ボランティア(3年)
14	土	
15	日	
16	月	清掃あり
17	火	45分日課 なかよし遠足(特学) 生徒会本部引継式6h 専門委員会(後期開始)
18	水	比企地区駅伝大会
19	木	学力向上の日
20	金	ヤングケアラーサポートクラス(1年)5h
21	土	
22	日	
23	月	学校公開週間(27日まで) 清掃あり
24	火	生徒朝会 異校種教員研修(会場校)
25	水	45分日課 文化祭りハーサル
26	木	45分日課 文化祭準備
27	金	文化祭(学校祭・合唱祭) 午後の部活休止
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	学校朝会

※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。

吉見中生の活躍

第29回 西関東吹奏楽コンクール	県中学校新人体育大会兼県民総合スポーツ大会(県大会)
○吹奏楽部 中学生Bの部 銀賞	○水泳 女子100mバタフライ 7位 神田 陽南
県中学校新人体育大会兼県民総合スポーツ大会比企地区予選会 ※太字は県大会出場	
○陸上 男子総合3位	
◆1年男子100m 1位 大津 一恭 8位 榎田 奏太	◆男子200m 2位 松本 洗希
◆男子400m 1位 久保田 莉央 4位 渡邊 虎太郎	◆男子800m 8位 金井 日駆
◆男子4×100mR 2位 久保田 莉央・西牧 蒼生・松本 洗希・大津 一恭	